
第５８１回  放送番組審議会  

 

１．日 時  2022年 1月 18日（火）  午後 4 時 30 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室  

 

３．委 員 総 数   9名 

出 席 委 員    9名 

 委 員 長 

副 委 員 長 

 佐藤 健志 

加藤 千晶 

 委 員 

 委 員 

 委 員 

 前田 千香子 

越沼 洋一 

緑川 智恵子 

 委 員 

 委   員 

 林  英彰 

蛎﨑 奈津子 

 委 員  岩山 徹 

 委 員  久保 公人 

 

欠 席 委 員  なし    

   

 

社側出席者       

榧野 信治 （代表取締役社長） 

畑山 篤 （常務取締役 報道制作・編成担当） 

石川 亮 （取締役 営業・ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ事業担当）※リモート出席 

藤原 哲也 （報道制作局報道部部長） 

駒井 晴夏 （報道制作局報道部） 

 

事 務 局  

       藤村 惠一 （編成局長兼編成部長） 



４．議 題 

１.  12月 27日(月)  午後 4： 50～午後 5： 53 放送（第 1 部）  

    午後 6： 15～午後 6： 54 放送（第 2 部）  

 「ニュースプラス１いわて  年末拡大版  いわてことし 2021」   

 

2. その他 

 

５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

・視聴者からのご意見 

 

６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

○コロナの振り返りというのは鉄板の内容だと思う。こういう 1 年の終わりの時期に振り返る事は大事
だなと思った。 
 
○スポーツに関しては、特に大谷翔平選手は日本の宝でもあり当然岩手の宝だと思うのでそこを厚めに
やっていたのが良かった。 
 
○嬉しいニュースも残念なニュースも広く振り返っていたので、一年間の出来事改めて思い起こすこと
ができる番組内容であったという風に思う。 
 
○すごく暗いあるいは不安を煽るような感じの音でずっとバックに流れているっていうのは、そこまで
暗くしなくても良いのではないかっていう気持ちになった。 
 
○サッカーのグルージャの J2昇格について、そのプロセスを少し紹介しても良かったのかなと思う。 
 
○オミクロン株の話題の時に流れていた映像が南アフリカのものだったと思うのですが、そこにふさわ
しかったのだろうか。 印象付け過ぎたのではないかと感じた。 
 
○知事室からの生中継では、コロナについてよく切り込んだなという風に思ったが、それに対する知事
の回答が明瞭な回答でなかったように思った。もう一歩踏み込んでほしかった。 
 
【局 側 意 見】 

○これまでとは視覚的に異なる様な番組にしたいと思い、スタジオに 1 年を象徴するパネルを何枚も置
いてみた。 
 
○コロナの説明の時に南アフリカの映像を用いたということについて、適切だったかどうかというとこ
ろは反省議論の余地があると感じている。 



○知事は相当多分慎重に答えたのか、皆様にとってはちょっと物足りない回答になったのではないかな
という風に推測している。 
 
○選挙報道のネット配信というものをこれまでしていなかったが、特にテレビから遠ざかっているとい
われる若い世代にもアプローチしたいということで今回初めて取り組んだ。 
 
○BGM の使い方については常日頃から一番気を使っていて、選ぶ楽曲一つでその映像が与える印象が非
常に大きく左右されてしまう。必要以上に不安感を煽ってしまうのではないかというご指摘は真摯に受
け止めて今後楽曲選ぶ際に、気を付けていきたいと思う。 
 
 
７．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送  1 月 25 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  
 ④自社 HP での掲載  https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 

https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation

